

«ANNE FRANK, UNE HISTOIRE D'AUJOURD'HUI» DEVENEZ GUIDE-BÉNÉVOLE

Une exposition, un parcours d'histoire, de mémoire et d'éducation aux Droits de l'Homme et à la citoyenneté.

«Anne Frank, une histoire d'aujourd'hui», exposition internationale itinérante de la Maison Anne Frank, est présentée dans plus de cinquante pays du monde, sur tous les continents. Elle est proposée sous la forme de 32 panneaux retraçant la vie d'Anne Frank mais également le contexte politique, social et économique de 1929 à aujourd'hui.

Très visuelle et illustrée de nombreux documents photographiques, tant personnels (l'album de photos de la famille Frank) qu'historiques, l'exposition est conçue sous la forme d'un parcours interactif de mémoire, d'histoire et d'éducation.

Cette exposition est guidée par des bénévoles formés par la Ligue de l'enseignement.

Vous souhaitez vous engager dans un projet d'éducation citoyenne et d'éducation populaire ? Nous avons besoin de vous !

Nous accueillons l'exposition internationale itinérante « Anne Frank, une histoire d'aujourd'hui » de la Maison Anne Frank (Amsterdam) **de mars à avril 2022.**

Pour le bon déroulement des visites, **nous recherchons des guides-bénévoles pour faire découvrir l'exposition à des élèves d'établissements scolaires ainsi qu'au grand public.**

COMMENT DEVENIR GUIDE-BÉNÉVOLE?

Faites nous part de votre intérêt pour ce projet en renseignant le formulaire suivant : [Cliquez ICI](#)

Pour toute information, votre contact :
Aline FOUREY, à la Ligue de l'enseignement de l'Yonne

Téléphone : 03 86 51 32 35 / 06 17 46 93 64
E-mail : afourey@laliguebfc.org

Vous bénéficierez d'une **formation complète** de **3 jours gratuite et obligatoire les 24 et 25 février et le 28 février ou 10 mars** ainsi que d'un kit du bénévole pour vous accompagner.



VOUS SOUHAITEZ EN SAVOIR PLUS SUR L'EXPOSITION,
CLIQUEZ SUR LE LOGO DE LA MAISON ANNE FRANK



maison
anne frank